

El Día de Córdoba Córdoba Medicina sube al 12,556 y repite como la carrera con la nota de corte más alta

Medicina sube al 12,556 y repite como la carrera con la nota de corte más alta

Las otras titulaciones de la Universidad de Córdoba más demandadas son Educación Primaria, Veterinaria y Enfermería

R. C. M. / EL DÍA | ACTUALIZADO 12.07.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El escenario académico para los estudiantes que han aprobado este año la Selectividad en Córdoba y, por tanto, que aspiran a matricularse en la titulación deseada apenas ha cambiado un ápice con respecto al curso anterior. Medicina ha vuelto a ser en la provincia -como en el resto de Andalucía- el grado con la nota de corte más elevada, por delante incluso de titulaciones muy demandadas históricamente como Educación Primaria, Veterinaria o Enfermería, por citar sólo algunas de ellas. En el caso de Medicina, con la titulación más exigente desde hace más de una década, la calificación mínima ha subido además hasta situarse en 12,556, alrededor de tres décimas por encima de la nota de corte necesaria en el pasado ejercicio académico. Más difícil lo tendrán, sin embargo, los alumnos que pretendan matricularse en Medicina en la Universidad de Granada, donde la nota mínima para los aspirantes es de 12,790, algo más de dos décimas incluso por encima de la calificación que se pide para cursar esta misma titulación en la Universidad de Córdoba (UCO).



Exterior del edificio de la Facultad de Medicina de Córdoba.

Según los datos facilitados por la Consejería de Innovación, un total de 8.324 personas han solicitado Medicina como la primera opción en Andalucía. Tras las citadas universidades de Granada y Córdoba, le sigue Málaga en nota de corte con un 12,550. Tras éstas, las titulaciones que en estas primeras listas de adjudicación han exigido mayores calificaciones han sido el grado en Biotecnología, impartido en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla), con un 12,516, y el grado en Medicina en las universidades de Sevilla y Cádiz, con notas de corte de 12,451 y 12,366.

Por universidades, las titulaciones que en esta adjudicación han alcanzado mayor nota de corte han sido: en el caso de Almería, el grado en Enfermería, con un 10,710; en Cádiz, el grado en Medicina, con un 12,366; al igual que en Córdoba, con un 12,556; Granada, con un 12,790; Sevilla, con un 12,451, y Málaga, con un 12,550. En Jaén, la mayor nota de corte la ha alcanzado en grado en Enfermería, con 10,562; en Huelva, Enfermería con 10,077; y en la Pablo de Olavide (Sevilla) ha sido el grado en Biotecnología, con un 12,516, respectivamente.

El Distrito Único Andaluz, por su parte, ha dado a conocer en la madrugada de hoy los resultados de esta primera fase de adjudicación de plazas en las universidades públicas andaluzas. Según la primera adjudicación, las titulaciones más demandadas por los alumnos andaluces en primera opción han sido Medicina, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, y Veterinaria, seguidas de los grados en Educación Primaria, Psicología y Enfermería.

Desde que el pasado 24 de junio se abriera el plazo para solicitar el acceso a las distintas titulaciones ofertadas en Andalucía, un total de 72.761 personas ha solicitado cursar estudios en alguna de las universidades públicas de la comunidad, 2.072 personas más que el año pasado. Durante el próximo curso, las universidades públicas ofertarán un total de 51.969 plazas en las diferentes titulaciones, frente a las 51.728 ofertadas el pasado curso.

51.969

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso



ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería desmontar el avión cultural para evitar más gastos en época de crisis?

Han contestado 925 personas

- Sí, no vale para nada.
- No, hay que buscarle una solución.
- Me da igual.

VOTAR

Ver resultados



youtube.com/audiq3



ENCUESTA

¿Cree adecuado que la Diputación pague parte del Palacio del Sur tal y como propone José Antonio Nieto?

Han contestado 1291 personas

- Sí, la provincia se beneficiará.
- No, hay otras prioridades.
- Me da igual.

VOTAR

Ver resultados

ENCUESTA

¿Qué le parece el recorte de asesores que pretende el PP?

Han contestado 2213 personas

- Bien, se ajusta a la situación económica.
-